

Chère amie,

En réfléchissant sur mon passé, j'ai pensé que j'aimerais te partager comment je me compte chanceuse d'avoir vécu certaines expériences. Quand je suis entrée en vie religieuse à l'âge de 18 ans je n'avais aucune idée de comment ma vie serait enrichie.

Mes premières 13 années furent en enseignement à l'élémentaire. J'ai rencontré des jeunes merveilleux qui ont su me lancer des défis et me faire grandir. Après cela, j'ai été embauchée pour un poste de coordonnatrice de catéchèse dans les écoles catholiques de Kenora. Ces années furent très enrichissantes et ont certainement marqué ma vie. En lien avec la paroisse, j'étais responsable de la préparation des sacrements d'initiation. Ceci voulait dire travailler avec les élèves, les professeurs et les parents. Ce travail a nécessité beaucoup de lecture sur les sacrements. J'ai aussi eu le privilège d'assister à des sessions de formation avec Christianne Brusselmans. Ces lectures et sessions ont vraiment élargi ma pensée et ma connaissance d'un sacrement. Si je n'avais pas eu le soutien de ma communauté, je n'aurais probablement jamais osé un tel travail. Ces années influencent encore ma façon d'approcher les sacrements. Je demeure très reconnaissante à ma communauté qui a su prendre des risques avec moi et qui m'a permis d'être ainsi enrichie. Bien d'autres expériences ont suivi, mais ce sera pour une autre fois.

Amitiés,  
Edith Grenier, snjm